

CIERRE 243

UDI: "un año de moderación"

El presidente provincial de la UDI, Jaime Muñoz destacó "que en este primer año de Gobierno, lo más importante ha sido el retorno a la democracia. En ese sentido creo que todos los sectores políticos hemos contribuido a recuperar la democracia y al mismo tiempo hemos dado pasos concretos para fortalecer el sistema y consolidarlo, el que ha sido con un espíritu abierto, de colaboración y de cooperación que se manifiesta claramente en las diferentes materias de Ley y en el trabajo legislativo que se ha desarrollado en el Congreso."

Destacó el hecho "que el Presidente Aylwin ha sabido manejarse con moderación, con altura de miras, con una actitud de estadista, lo cual nos enorgullece como chilenos. "En ese sentido, creemos que ha sido un año de moderación, pero no ha contado con ese mismo apoyo y respaldo de sectores políticos de la Concertación, quienes con su discurso, lo único que pretenden es crear animosidad y ver cada vez más lejano el anhelo de una real reconciliación

entre los chilenos".

Al mismo tiempo "el Presidente ha llevado las relaciones cívico-militares a un nivel adecuado, no exentas de problemas, pero sin crear ninguna animosidad de su parte, frente a situaciones coyunturales que todos esperábamos".

En otro orden de cosas, dijo Muñoz, en el plano económico-social "creo que el país venía con un crecimiento, la economía venía sólida y el Gobierno del Presidente Aylwin no ha hecho otra cosa, que seguir consolidando el crecimiento y el desarrollo económico tampoco no exento de problemas, producto de algunas crisis del petróleo y de algunas políticas que durante el año fueron inadecuadas y afectaron seriamente a los sectores más pobres del país."

En el plano más local, quisiera destacar, dijo el presidente de la UDI, "que no he visto de parte de las autoridades regionales y provinciales un compromiso real y efectivo por los problemas de la región y en especial de provincia".